

Ressort: Entertainment

Iris Berben hätte auch Köchin werden können

Berlin, 11.10.2012, 17:40 Uhr

GDN - Fernsehstar Iris Berben wäre auch als Profi-Köchin glücklich geworden. "Als Köchin hätte ich ebenso leidenschaftlich für meine Arbeit gebrannt. Wahrscheinlich, weil mein Vater Koch war und ich ihn vor meinem inneren Auge noch immer mit weißer Mütze vor mir stehen sehe. Mit diesem Bild verbinde ich Wärme, Zärtlichkeit, Vertrautheit", sagte sie der "Zeit".

Kochen sei eine "wahrhaftige Aufgabe", fügte die Schauspielerin hinzu: "Man muss sich gut vorbereiten und zollt den Rohstoffen Respekt. Im Restaurant gehe ich, sofern es gestattet ist, in die Küche, schaue in Töpfe, erfrage Rezepte. Ich klaue sie auch aus Magazinen und koche alles nach. Für Freunde zu kochen produziert bei mir Glücksgefühle. Außerdem öffnet Essen die Sinne und verführt zu guten Gesprächen. Daran zu sparen fiel mir nie ein, ich bin eben Genießerin. Es muss aber kein Luxusmenü sein: Selbst gemachte Pasta befriedigt mich ungemein."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-325/iris-berben-haette-auch-koechin-werden-koennen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com